

※ 青字は素案(公表版)に関連する内容の記述がある項目

II その他の意見		質問要旨	質問内容	意見提出方法
② 直轄管理区間外の整備等について				
その他- 3	福島県管理区間の整備について	生活する住民の生命と安全と安定した生活環境のためにも、国交省が、県管理である場所は県に強く指導し、住民の安定した生活を確保すべき。ぜひ住民のことを思って、真剣に対応するような回答が聞きたい	上流部（県管理）も国で整備ができないか 河川の堆積物が中洲のような状況になって、曲がりくねった河川の中で、大水が出るとどうしても流速が鈍ってしまうと同時に、堤防がない所または低い所は当然氾濫してしまう状況の繰り返しで、何ら対策が示されない。 30年と言うが、30年間その被害に耐えているということか。30年間で河川整備が完了するまでに、応急的な処置とか部分的な対応はあってしかるべき。 河川の堆積した土砂を除去すれば、氾濫する機会も減少する。 生活する住民の生命と安全と安定した生活環境のためにも、国交省が、県管理である場所は県に強く指導し、住民の安定した生活を確保すべき。浜尾遊水地の拡張に伴った乙字ヶ滝の固定堰の改修は国管理なので、ぜひ住民のことを思って、真剣に対応するような回答が聞きたい。	はがき 会場での発言 (須賀川市)
その他- 7	支川阿由里川の整備について	平成の大改修計画に取り入れられなかった流域及び本計画に上げられない区域での氾濫常襲流域への対応は如何に（乙字滝上流 三城目玉城橋附近）	平成の大改修計画に取り入れられなかった流域及び本計画に上げられない区域での氾濫常襲流域への対応は如何に（乙字滝上流 三城目玉城橋附近）	会場での発言 (須賀川市)
その他- 8	支川古川における遊水地の整備状況について	古川下流の遊水地の計画についてC2池の50万トンの建設はいつ頃着手するのか	浜尾遊水地について、230万トンに拡大し、さらに900万トンの遊水地を新たに整備するということだが、古川下流の遊水地のことだが、C1池とA池がほぼ50万トンかと思っているが、計画にあるC2池の50万トンの建設はいつ頃着手するのか。	会場での発言 (伊達市)
その他- 10	支川産ヶ沢川のヨシについて	産ヶ沢川はあばれ川であり、最近ヨシが中洲に生い茂り、洪水になった場合増水して危険だと思うが、ヨシは川の水を浄化するのに必要なのでどうしたらいいのか。	阿武隈川に直接流れる、産ヶ沢川は桑折から流れる川だが、暴れ川で、常に大洪水に襲われる。 中洲にヨシが生い茂っているため、洪水になった場合、増水して危険ではないか。 しかし、ヨシは川の水を浄化するのに必要なので、どうしたらいいのか。	会場での発言 (福島市)
その他- 11	支川くるみ川の護岸について	有名な観光地になっている花見山のおもとを流れるくるみ川がコンクリートで固められ観光客が残念がっているが、改善はされるのか	花見山は有名な観光地になっているが、おもとを流れるくるみ川がコンクリートで固められており、観光客が残念がっている。 改善はされるのか。	会場での発言 (福島市)
③ 国土交通行政へのご意見・ご質問について				
その他- 13	堤外民地の買収について	阿武隈川の堤防の間に挟まれた農地は、なぜ国で買ってもらえないのか	阿武隈川の堤防の間に挟まれた農地は、なぜ国で買ってもらえないのか。 その土地は、国の災害補償は受けられない。 堤防の下は売れるが堤防から離れたところは売れなくなるような計画の進め方はほしくない。	会場での発言 (二本松市)
その他- 14	無堤地区の農地について	上流の方が整備されるほど下流に負担が生じるが、無堤地区の農地はどうするのか	14年8月28日にこの会場で、堤防の件についての話し合いがあった。私たちは連続堤防でお願いしたいと言っていた。 農地は買わないという判断はおかしいと思う。法の下での平等とは何なのか。家を動かさないという説明だったのに、洪水被害がある地域はたくさん動かして、田畑はせっかく作っても流されるのに買収しないというのは法の下での平等なのか。安全・安心に対しても、8.5のときも、中に何が入っているかわからないドラム缶が流れて、そのような中で作物を作って農協に出しても買ってくれない。税金は払わなくてはいけない、作物は売れない、それについての話し合いもなく、説明は終わりというのは納得できない。 無堤地区で堤防がない。 7・8軒はかさ上げ・移転で退去されると思う。 ただ、田畑はそのままである。 上流の方が整備されるほど下流に負担が生じる。 農地はどうするのか。	会場での発言 (二本松市) 会場での発言 (伊達市)
④ その他				
その他- 24	その他		県に届けていただいた結果の回答はどのように知ればいいのか。 適切に対応するとは、具体的にどのようなことか。 今日は時間がなかったのでこのように言ったのかもしれないが、それぞれの対応について、市民に具体的に発表したほうがいいのではないか。	会場での発言 (須賀川市) 会場での投書 (郡山市)